



Coyoacán a 05 de enero de 2023
Boletín: COY/DCS/113

CONMEMORAN 500 AÑOS DE COYOACÁN CON BILLETE DE LOTERÍA

- *Gracias a toda la comunidad artística, cultural, académica, política, nuestra demarcación es hoy un referente cultural y turístico dentro y fuera del país: Giovani Gutiérrez Aguilar, alcalde de Coyoacán*
- *Qué mejor manera de continuar este jubileo, que con la presentación de este billete que rinde homenaje al Coyoacán: Ricardo Pascoe Pierce, jefe de la Oficina de la Alcaldía*
- *Actualmente Coyoacán es una de las demarcaciones más emblemáticas, tanto por sus atractivos turísticos como culturales: David Jacinto Rodríguez, gerente de Nuevos Productos de Lotenal*

La Alcaldía Coyoacán y la Lotería Nacional develaron un billete del Sorteo Zodiaco Especial No. 1598, que lleva plasmada una imagen conmemorativa por los 500 años de Coyoacán como primer Ayuntamiento de las Américas.

Este histórico billete, que comenzó a circular desde el lunes 02 de enero en los más de 12 mil puntos de venta alrededor del país, otorga un premio mayor de 11 millones en una serie y reparte una bolsa de 43 millones de pesos con un total de 22 mil 622 premios y reintegros.

“Es un gran orgullo para esta administración que me honro en presidir, participar de esta conmemoración por los 500 años de Coyoacán, los cuales quedan marcados para la historia con la edición de este billete especial para nosotros, que la Lotería Nacional ha tenido a bien emitir. Con este billete el premio mayor se lo llevan las y los coyoacaneses quienes son imparables y hoy lo hemos demostrado a todo México”, dijo el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar.

El jefe de la Oficina de la Alcaldía, Ricardo Andrés Pascoe Pierce, dijo, en el acto de develación de este billete conmemorativo acompañado por el gerente de Nuevos Productos de la Lotería Nacional, David Jacinto Rodríguez -y quien acudió representando a la directora general, Margarita González Saravia-, que este hecho es resultado de la obra y el trabajo de todas las personalidades que han dejado huella en la historia de la demarcación.

Durante su intervención, Pascoe Pierce agradeció, en nombre del alcalde, la oportunidad de hacer a todo México, parte de la Conmemoración de los 500 años de la fundación de Coyoacán como Ayuntamiento, al tiempo que reconoció el papel y la alegría que llevan los llamados “niños gritones” encargados de “cantar” los números ganadores de los sorteos.

En su oportunidad Jacinto Rodríguez señaló que fue en 1522 cuando se fundó el ayuntamiento de Coyoacán, un hecho digno de recordarse con un billete de lotería para reconocer la profundidad histórica de este sitio que conjugó “la fusión de la riqueza artística prehispánica y las nuevas tradiciones españolas”.





Al afirmar que, “actualmente Coyoacán es una de las demarcaciones más emblemáticas, tanto por sus atractivos turísticos como culturales”, el gerente de Nuevos Productos de la Lotería Nacional comentó que también es identificada por su arquitectura civil y religiosa, centros culturales, museos, parques y restaurantes.

Así, dio a conocer que la imagen del quingentésimo aniversario del Ayuntamiento de Coyoacán ya se encuentra a la venta en los más de 12 mil puntos alrededor del país, que incluyen expendios, organismos locales, foráneos y vendedores ambulantes de billetes, así como en la página oficial de la Lotería Nacional.

La celebración del sorteo se llevará a cabo el domingo 08 de enero a las 20:00 horas en las instalaciones del Edificio Edison de la Lotería Nacional. La transmisión en vivo se podrá seguir por el Canal oficial de YouTube (<https://www.youtube.com/user/VideotecaLotenal>) y en las redes de la alcaldía Coyoacán.

